



Dr. Stephan Eisel

Mitglied des Deutschen Bundestages
Wahlkreisbüro: Markt 10-12
53111 Bonn

☎0228 -184 99832

☎0228 -184 99834

Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Büro: Unter den Linden 71

☎(030) 227 – 77088

☎(030) 227 – 76088

✉stephan.eisel@bundestag.de

Medienmitteilung

Medienmitteilung 06/07

19. September 2007

Katholische Erwachsenenbildner bleiben Bonn treu

Nach einem Gespräch mit dem Bundesvorsitzenden der Katholischen Bundesarbeitsgemeinschaft für Erwachsenenbildung (KBE), Dr. Bertram Blum, teilte der Bonner Bundestagsabgeordnete Stephan Eisel mit, dass der Verband auch künftig seinen Sitz in der Bundesstadt behalten werde.

Eisel und Blum unterstrichen die Notwendigkeit von Bildungsangeboten auch über die berufliche Bildung hinaus: „Wir brauchen Erwachsenenbildung z. B. in Themenfeldern wie Familie, Erziehung, Ethik und Religion auch als Hilfe zu Sinn erfülltem Leben, die sich am christlichen Menschen- und Gesellschaftsbild orientiert.“

Die Katholische Bundesarbeitsgemeinschaft für Erwachsenenbildung (KBE) ist der Zusammenschluss von katholischen Trägern der Erwachsenenbildung in der Bundesrepublik Deutschland. Sie koordiniert aus Bonn ca. 750 Einrichtungen der katholischen Erwachsenenbildung mit ca. 3000 hauptamtlichen und etwa 50.000 ehrenamtlichen Mitarbeitern. Zu diesen Einrichtungen gehören z. B. die Katholischen Akademien und Bildungswerke. An den rund 180.000 Veranstaltungen dieser Träger nehmen jährlich ca. 4 Millionen Menschen teil.

Der Verband wurde 1957 gegründet und hat seit 1960 seinen Sitz in Bonn. Soeben hat er sein 50. Jubiläum u. a. mit einem Festgottesdienst mit Kardinal Lehmann im Bonner Münster gefeiert.

Dass der Verband seinen Sitz in Bonn behalten wird, ist für Eisel auch eine Stärkung Bonns als Zentrum der katholischen Kirche: „Mit der Bischofskonferenz und dem Zentralkomitee der Katholiken haben die beiden wichtigsten deutschen katholischen Organe ihren Sitz in Bonn. Die Katholische Bundesarbeitsgemeinschaft für Erwachsenenbildung (KBE) ist hier als größter nichtstaatlicher Anbieter der Erwachsenenbildung in Deutschland ein weiterer wichtiger Pfeiler. Wir können Stolz darauf sein, dass er Bonn die Treue hält.“